

A N F R A G E von Hans-Peter Amrein (SVP, Küsnacht)

betreffend Rückweisungsquoten der Staatsanwaltschaften und des Obergerichts des Kantons Zürich

Ich ersuche den Regierungsrat um die Beantwortung der Fragen 1, 2 und 3 und ich bitte das Obergericht des Kantons Zürich um die die Beantwortung der Fragen 4 und 5:

1. Wie viele Verfahrens-Einstellungen durch die Staatsanwaltschaften im Kanton Zürich in den letzten fünf Kalenderjahren (2017 - 2021: Bitte um tabellarische Angabe von Anzahl/Jahr/ Staatsanwaltschaft) wurden beim Obergericht (III. Abteilung) angefochten und wie viele Verfahrens-Einstellungen durch die Staatsanwaltschaften wurden in dieser Periode durch das Obergericht (III. Abteilung) an die Staatsanwaltschaften zurückgewiesen?
2. Wie viele Anklagen der Staatsanwaltschaften im Kanton Zürich in den letzten fünf Kalenderjahren (2017 - 2021: Bitte um tabellarische Angabe von Anzahl/Jahr/Staatsanwaltschaft) wurden vom oberinstanzlichen Gericht wieder an die Staatsanwaltschaft zur Korrektur zurückgewiesen?
3. Wie viele Verfahren, welche mit Strafbefehlen erledigt oder angefochten wurden, wurden von Einzelrichtern der Bezirksgerichte des Kantons Zürich in den letzten fünf Kalenderjahren (2017-2021: Bitte um tabellarische Angabe von Anzahl/Jahr/Staatsanwaltschaft) zurückgewiesen?
4. Wie viele Urteile des Obergerichts des Kantons Zürich wurden in den letzten fünf Kalenderjahren (2017 – 2021: Bitte um tabellarische Aufstellung/Jahr) an das Bundesgericht weitergezogen?
5. Wie viele Urteile des Obergerichts des Kantons Zürich wurden in den letzten fünf Kalenderjahren (2017 – 2021: Bitte um tabellarische Aufstellung/Jahr) durch das Bundesgericht an das Obergericht zur Korrektur zurückgewiesen?

Hans-Peter Amrein